

Selain itu KH. Abdul Mujib juga terlibat langsung dalam mengawal berbagai kegiatan-kegiatan yang ada di Pondok Pesantren Al Khoziny mulai dari pagi hingga malam hari sehingga intensitas pertemuan antara KH. Abdul Mujib dengan para santrinya terbina cukup baik. Hal ini dilakukan oleh KH. Abdul Mujib untuk mengajarkan kepada para santrinya tentang pentingnya menata karakter dalam kehidupan, baik ketika beribadah kepada Allah maupun ketika berinteraksi kepada sesama manusia.

KH. Abdul Mujib mengorbankan segala aktifitasnya yang ada di luar pondok pesantren yang tidak memiliki hubungan dengan Pondok Pesantren Al Khoziny. Hal ini dibuktikan ketika hidupnya yang beberapa kali ditawarkan untuk menjadi salah satu pengurus Nahdlatul Ulama baik di tingkat cabang maupun wilayah, akan tetapi hal tersebut selalu ditolak oleh KH. Abdul Mujib dengan alasan beliau ingin tetap fokus merawat dan mengembangkan pondok pesantren yang dipimpinnya.

Penolakan yang dilakukan oleh KH. Abdul Mujib bukanlah untuk memusuhi atau membenci Nahdlatul Ulama, justru keputusannya untuk larut dalam mengembangkan Pondok Pesantren Al Khoziny pada dasarnya adalah perjuangan untuk mempertahankan nilai-nilai ideologis Nahdlatul Ulama.

Bagi KH. Abdul Mujib pondok pesantren dan Nahdlatul Ulama adalah satu kesatuan yang tidak bisa dipisahkan, bahkan sejarah menunjukkan berdirinya Nahdlatul Ulama bermula dari kekuatan pondok pesantren melalui para kiainya.

Keputusan yang diambil oleh KH. Abdul Mujib untuk tidak menerima tawaran menjadi pengurus Nahdlatul Ulama (NU), menunjukkan bahwa KH. Abdul Mujib adalah tokoh NU kultural yakni tokoh NU yang tidak masuk dalam struktur kepengurusan NU akan tetapi memiliki komitmen berjuang untuk mempertahankan nilai-nilai NU melalui Pondok Pesantren Al Khoziny.

Berikut adalah usaha-usaha yang dilakukan oleh KH. BDUL Mujib Abbas dalam mengembangkan Pondok Pesantren Al Khoziny yang meliputi beberapa bidang, yakni

A. Bidang Pendidikan

Pondok Pesantren sebagai salah satu lembaga pendidikan Islam tertua yang ada di Indonesia cukup besar kontribusinya dalam melahirkan kader-kader Islam yang ikut andil dalam kehidupan berbangsa. Peran yang dilakukan oleh KH. Abdul Mujib dalam memajukan pendidikan di lingkungan Pondok Pesantren Al Khoziny telah terbukti eksistensinya.

Seiring dengan proses modernisasi yang menghampiri semua sendi kehidupan, pondok pesantren diharapkan dapat bersikap terbuka agar santri-santri yang ada di dalamnya tidak tertinggal dengan kehidupan modern yang semakin maju, akan tetapi sikap terbuka itu tidak lantas menjadikan pondok pesantren untuk mengurangi atau bahkan menghilangkan karakteristik yang dimiliki oleh pondok pesantren, khususnya dalam bidang pengajian kitab kuning yang menjadi media dalam proses pendidikannya.

merespon modernisasi, sekalipun tidak menghilangkan tradisi kitab kuning yang menjadi karakteristik sebuah pondok pesantren.

Selanjutnya pada tahun 1970 KH. Abdul Mujib mulai mendirikan MTs Al Khoziny. Pada awal pendiriannya kendala yang dihadapi adalah tempat pembelajaran yang tidak memadai untuk ditempatkan di dalam pondok pesantren, sebagai akibatnya tempat pembelajaran santri tingkat MTs berpencar-pencar, ada yang bertempat di kediaman KH. Abdul Mujib dan ada pula yang bertempat di kantor Pondok Pesantren Al Khoziny

Melihat keterbatasan tempat tersebut, masyarakat sekitar Pondok Pesantren Al Khoziny menawarkan kepada KH. Abdul Mujib untuk menggunakan langgar panggung yang berada di selatan sungai depan Pondok Pesantren Al Khoziny untuk menampung kegiatan pembelajaran santri MTs.

Hal ini menunjukkan bahwa masyarakat sekitar sangat peduli terhadap kegiatan-kegiatan yang ada di Pondok Pesantren Al Khoziny, di mana pada awalnya langgar panggung tersebut adalah tempat beribadah masyarakat Desa Buduran, kemudian karena adanya pembangunan masjid yang lebih besar maka langgar tersebut tidak terpakai dan dialih fungsikan menjadi tempat kegiatan belajar para santri MTs Al Khoziny.

Salah satu alasan KH. Abdul Mujib dalam mendirikan MTs adalah untuk menampung santri dan masyarakat yang tertarik untuk bersekolah di madrasah formal.

alumni pondok pesantren yang dikenal menguasai ilmu agama menjadi terpinggirkan di dunia pekerjaan karena tidak memperhatikan formalitas.

Dalam mengantarkan proses modernisasi KH. Abdul Mujib kembali mendirikan lembaga pendidikan formal setingkat perguruan tinggi. Ide tersebut muncul dari pribadi KH. Abdul Mujib sebagai bentuk keresahannya terhadap kondisi para santri yang telah lulus dari Madrasah Aliyah yang tidak dapat melanjutkan ke perguruan tinggi karena biaya yang cukup tinggi.

Selain itu pendirian perguruan tinggi Al Khoziny merupakan respon dari KH. Abdul Mujib terhadap masyarakat sekitar Pondok Pesantren Al Khoziny yang tingkat pendidikannya sangat sedikit yang bergelar sarjana akibat jarak tempuh untuk kuliah yang jauh.

Pendirian perguruan tinggi Al Khoziny dilaksanakan pada tahun 1991 dengan nama Sekolah Tinggi Ilmu Tarbiyah Al Khoziny yang kemudian berubah nama menjadi Sekolah Tinggi Ilmu Agama Islam (STAI) Al Khoziny.

A. Bidang Keagamaan

Selanjutnya usaha yang dilakukan oleh KH. Abdul Mujib untuk mengembangkan Pondok Pesantren Al Khoziny adalah melalui bidang keagamaan, salah satunya adalah melalui kegiatan yang diadakan oleh Pondok Pesantren Al Khoziny yang dikenal dengan istilah pengajian *reboan*.

